

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 27. August 2020

Schönenwerd: Innerorts mit 106 km/h gemessen

Bei einer Kontrolle in Schönenwerd hat die Polizei am Mittwoch ein Auto mit einer Geschwindigkeit von 106 km/h gemessen. Erlaubt sind 50 km/h.

Am Mittwochmittag, 26. August 2020, führte die Kantonspolizei Solothurn in der Aarau-erstrasse in Schönenwerd eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Kurz nach 12.30 Uhr wurde dabei ein Auto erfasst, das mit einer gemessenen Geschwindigkeit von 106 km/h in Richtung Aarau unterwegs war. Im Zuge der eingeleiteten Fahndung konnte die Polizei das Fahrzeug und den Lenker anhalten. Die Polizei nahm dem Beschuldigten, einem 23-jährigen Türken, den Führerausweis ab und stellte den Kleinwagen sicher. Nach Abzug der gesetzlichen Toleranz hat er die erlaubte Höchstgeschwindigkeit um 50 km/h überschritten und wird nun nach der so genannten Raserstrafnorm zur Anzeige gebracht.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   